

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日目、MTMの実践を拝見させていただいて、目からウロコ...
感動しました。

とても訓練され、完成されたに D.H の方の動き方にムダがない
流れと、流れ子様に MTM の流れを説明して下さる姿と
私達も目標として、日々努力を怠れないようにしようと強く
思いました。

日吉歯科医院の環境の素晴らしさと、その場で働く人同士の
バランスが患者様に多くのことを伝えて、丁子様に思え感動
しました。

私も、知識を増す努力をおします。今後出会わせて
いただいた D.H. 村岡さんの下では、D.H. に近づけ
たいと思っています。

2日間と言う短い間でしたが、とても素晴らしい体験をして
いたしました。

どうも、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナー オーラルフィジシャンについて
熊谷先生の講演を最初(10年前)に聞きました。
予防中心の歯科医院にオーラルフィジシャンを持ちました。
当時 勉強していた歯科医院が前回つめて
保険請求をされる患者のDr. G. がこれまで削除は
してもいいわけ?と疑問に見つかりました
今歯科医院のDr. は専門家自身で熊谷先生目標と
されていて間もなく5年前から勉強させて貰っています
たまに唾液検査が必要だと言われて万能めざすよりも
言われていたのであくまで専門家として理解されていく所で
ので それがうまく出来ていませんでした。
今回 オーラルフィジシャンとしてわかつたので 痛みアリティを
とり 一人一人の個性をこれで予防していくなーと
思いました。あとカリスマ性もも運んで
いる感じが増えていましたと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加するまでは、MTMは日本歯科独自のシステムなのかな?と
思っていました。しかし色々なお話をきいたり、日吉歯科を見学させていただいたり、
決して違うではなく、患者さんの健康を守るために、歯科に関するものでした。
やっていくべきければいけないことを学んだなと思いました。

当院では、院長から副院长へXENICA変わった際に変わった時期です。20年近くメインテナンスで
通っていたという年齢の患者さんもいます。立地も東京オフィス街のど真ん中で、
おそらく働くサラリーマンの患者さんも多かったらしく、MTMの導入に際して
様々な問題が浮上してくると思いまおり、医院全体の意識を統一させ、
同じ方向を向いて取り組めばいいなら良いなと思いました。

様々な先生方のお話もとても興味深く聞くことができました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このセミナーを受講するにあたって、漠然とした。

今後医院長輩のやりたいことをわからぬ、ただただ不安な気持ちが大きかったりする。

今までにも口腔内写真を撮影したり、顕微鏡を用いて患者説明が良いと言ふことを聞いたが、

自分自身がそのテーマをどう生きていかなければいけないのか

どう伝えたら患者さんから歯の健康を意識し、

クリーンlinessに通じ、メンテナンスが定着するのかわからずにはいなかった。

今回実際にDH並にMTMの流れを説明してもらひとこも感動しました。

単純に自分が患者として通うならこういうところ

歯を守るサポートをしてもらえてれば「大丈夫」というのが

とこも明確にわかりました。今後このようは医療に

近づくために今ある問題をクリアにしていきたいです。

このセミナーに参加出来て良かったと思いまして。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 講師をさせていただき、来日前は MTM って何だ? どういった事を あるのか、変わらぬのか イメージがわからず、不安なところがありました。

2日間の 熊谷先生の 方言話し、いろいろなスタイルでの
講義を聞かせて貰いました。うちの 医院でも、
資料に青写真、口腔内写真、10枚法など撮影を
しても 上手に 治療で使っていたのが、なぜか、資料や
道具も うまく 使いこなせませんでした。患者さんにも よく 説明や
治療が できる事を学びました。
これからは、何をする 知識をもつて下さい。
私達にあつた医院がりが できたらいいなと思ひました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーをうけて、とても勉強になったと同時に良い刺し鼻文となりました。

歯科医院のあり方としても、患者さんに起こった問題だけを見ているだけではいけない、「どうして問題が起こってしまったのか」と原因を考えることができるようになる。考えるためにには患者さんのリスクを見つけるためには、唾液検査などのデータが必要である。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日セミナーを開き、今まで患者さんのために伝えてきた予約について
主觀的な考え方と客觀的、正しい根拠を持つ伝えられていくがったことを実感しました。
客觀的には結果で患者さんに自己責任を持って伝えることの大切さと、
それを伝えることで今まで以上に患者さんとの信頼関係を深くつなげさせると
思いました。

じやつテキによってたてて治療をするだけではなく、将来にじっくり話し、
また日の診療でくり返し再治療をしていかなければいけない症例も多くあります。
MTMに基づいてしっかりとリスクアセスメントをし、患者さんに予約の大切さを
伝えようと、メンテナンスでこの寿命をばせることをこれから見る患者さんに
伝えていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを受けて、本当に素直に感動しました。

自分の歯科クリニックは、毎日忙しく、危機もどんぞる環境なので、どうしても流れ作業になってしまふこともりでなく、患者さんの要望、要求を主に聞いて、例えば、前歯部の着色が気になるので取り除いて貰いたいと言われたら、とりあえずそこを優先的に除着して満足して貰ければ“……”という考え方でやつす事も沢山ありました。ですが、熊谷先生や他の先生、DHさんのお話を聞いて、その場ではDHさんの満足感につかうけれど、長期的・将来的に考えて時々、やはりそのDHさんに次して本当の医療を提供出来ているのかと、改めて考えさせられました。当院では、MTMはまだ導入していない状況ですが、今回話題を聞いて、唾液検査など科学的根拠に基づいた懸念されるへのTBI、コンサルをして貰った事が、主観的にお話ししていくのがとても感じました。学びの事を生かしてDHさんへ、本当の予防の意味を伝えましたと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・う酸とう痛のちかい、理解していくまで、このままな初步的知識をもつて確立していくはやくに恍然としている。

患者さんを教育する。今までもTBHを含め一步、進歩は日々にかけ改善していくとの思いが伝えてきたりして、今までせいかた行なう事はつからない。その原因の根本が頭の中にシートドライにして聞こえにまづかれていた感じで感じています。MTM、導入にあたり、技術・実戦的、向こうに不安よりも集中を感じられる設計でいい。現在通院している患者さんにも、これは院内様子が伝われば、受け入れてもらえて信じてやませ。熊谷先生の御説明の患者さんへの説明を聞くのがとても有意味な時間でした。

すまいる。どちらがおどろくか、自己を守る、信じて日々努力していくことを思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生の事は前回から耳にし2つあります。今回初めてお会いし、お話を聞いて驚く事ばかりです。

日吉歯科診療所で働く董様は生き生きとしてて、(場)に対する考え方・取り組み方危険にないと思います。

私は歯科衛生士半年目で、まだ半年目ではなくもう1年経て(まもなく)。今回のセミナーに参加させて頂き、知識・技術不足を感じ今後の働き方に一つ見つけ直す機会となりました。

私の歯科は歯科衛生士と歯科助手の業務の線引きがありません。メインテナンス担当歯科はあります。

和自身、技術不足の改善に努め、しっかりと担当して歯科衛生士として成長し、歯科医の手が二通りの董様(=入2つ=2人=2うし=2頭)。この為には自己自身の意識・知識・技術全てにおいて向上しやすくなっています。行動力にも多くなります。

2日間とも貴重で充実した時間をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OP育成セミナーは、どういったものかを全く知らない状態で所修を受け、衝撃を受けました。

今まで私が行ってきたDH業務はなんだったんだろう...。

DH業務ってこんなに素晴らしい、やりがいのあるものなんだよ改め? 気付く事ができました。

また、日々、生涯学習強化大切と学びました。

熊谷先生の話を聞く事が出来、和らいだ。財産になりました。

所修で学んだ事を実践できるように、明日から頑張っていきたいと思います。

次回のトレーニングまでに自分で行動していく。あくまで、スタッフ全員が成長する事をお伝えして貰えればと思います。

データ化する事の大切さ→データ化するには、データをとるために技術と知識も大切だという事を学ぶ事ができました。

(MTMが大切!!)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーのコメンテーターの同行で
参加させていただきました。

私が当院に入局した時にはすでにMTMが
実践されていたため、MTMを初める時はどの医院も
こんな問題があり、不安があつたのかと
思いました。

規格性のある、スライドやレントゲン、個室を任せてもう
責任、患者さんの口腔の健康を守り育てるための知識と技術。
まだまだまだ日吉歯科にはおいくつ事はできませんか
近みち（ようとせむ）コツコツと続けていきたいと思ひます。
とてもよい刺激になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今までを振り返り、学びはありますつもりで参加させてもらいました。
思っていたとおり、基礎の部分を学びたありますが、帰って新人のスタッフにも
役立てることができそうです。
また、当院の成長とこれから課題も明確になりました。帰ってきてやることを
確実に一つ一つやっていこうと思います。
オーラルフィジシャン診療室で働けることのありがたさを改めて感じています。
多くのDHCに、同じ思いをしてほしいのと、日本が変わるためにも、このような診療所が
増えている嬉しいです。
自分に何ができるかはわかりませんが、今後も一緒に学んでいきたいと思っています。
次回もよろしくおねがいします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、お話を聞かせて頂いた。当診療所に足りない所がより具体的になってきたと思います。

とにかく、患者さんに診療所の理念を伝え、重複検査のためにも、情報収集してデータ化する事はとても大事だと思いました。

(13) 大変な様ですが、院長、スタッフと共に情報を共有して、いつも実践していく所だと思います。

自分にモチベーションのか、今は不安ばかりですが、患者さんのため、医院のため、自分のため頑張りますと思いました。

2日間、本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回2日間セミナーに参加し、歯科医療についてなど数多くの話を聞き又、MTMデモンストレーションを実際見学することができ、数多くのことを学ぶことが出来ました。

MTMを実践するにあたり、まず“トレーニング”をスピード力をつけなければいけないと思いました。3-4人の診療で、X-Ray 14枚法や口腔内写真を撮影していますが、ついいつ安堵してしまい、規格性がある資料ばかりないと感じました。

患者さんに資料を見せて説明する時には、規格性がなければ美しいも見えないし説得力もないという二点を念頭におき、もう一度、トレーニングを直そうと思いました。そしてきちんとみる目判断力をつけ、1つ1つ説得力のある説明をしていくつもりです。

患者さんは、予防の重要性を話すMTMを実践し、橋本歯科に通ってよかったですと思ってもらえるよう、明日から頑張っていこうと思います。

ほ
は、患者さんが増えるよう

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加させていただき、一番に感じた事は、私も治療をうけるなら、MTMを実践している診療所に通院し、家族もみんなで、お世話になりたいなあと、貢献したいと思いました。セミナーを受けるのは、先生からカリバテストの事を聞いても、本当に必要なか疑問でした。自費でテストを受ける人がいるのだろうか?との思いが強かったのですが、熊谷先生のお話を聞き、衛生士さんの実習を見学させてもらって、本当にMTMに基づいた診療が本当に素晴らしい事だと、思う事ができました。

私は、技術も、知識もまた、まだ不足しているのですか!頑張りたい思いはあります。不安な事だらけですか、頑張って先生についていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は、素晴らしいOPセミナーに参加させて頂き、ありがとうございました。お詫び申し訳ござります。お詫び医内の見学、実際に門診やサッバテストを見せて頂いたのですが、新しく取り入れて行かうと思つた事が自分達の医院をもう一度見直すきっかけだと思いました。メディカルアシスタントモデルをやるにあたって、レガリヒテニ情報収集にひとつ目で簡単にわかりやすいデータ解析する事により、より患者様が実際自分自身がどのようになりますかは、口腔ケアの大切さをより理解してくれるのかもしれません。なので充分に知識を取り入れ、技術を磨き患者様に実践し、医院一人ひとりで行っていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加させていただき、とても多くのことを学ばせてもらいました。特に、「いかに予防が大切か」を症例等、目に見えるかたちで説明していただけたため、今まででは結論だけだった内容の「根拠」や「理由」まで理解することができました。これは患者さんへの説明に通ずるものがあると思います。日吉歯科さんのようにMTMを実施し、実際の結果やデータを見せてることで、患者さんの理解度やモチベーションは確実に上がると考えます。自分の歯が生え始めてからずっと共に歩んでくれる医院に出会えたら幸せでしょう。

患者さんの健康な口腔を守るために一員として、できることからあきらめずにコツコツとやっていけたらと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナー 1日目を受け、本来の歯科医療のあるべき姿を知ることができ、とても見事にありました。

予防がいかに重要か、予防するにあたり、MTMを導入し、それを起こしてしまった原因をつきとめよということが必要で、その中でも、唾液検査が大切な検査になると分かりました。検査として資料を集めているにあたり、規格性がありかつ、時間をかけず、患者に負担を与えないようにしておくことはもちろんと強く感じ、練習を重ね、そのようにできよう努力していくに思います。また、その検査内容や結果を合わせて説明できるということが必要になるのですが、理解することも重要であると感じ、知識と技術を上げていかなければいけないと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このように勉強会に参加することは卒業後はじめてでした。初めての勉強会がこのオーラルフィジシャンで本当に充実感でした。みなさんがおしゃっていたように今まで当たり前だと思ってやっていたことは実は逆に患者さんの口腔の健康をこねしていくこと、とてもショックでした。天然歯に勝るものはないということは分かってはいたものの、カソエスを見付けたらやはり治療をしなければいけないと感じてしまいました。今回のセミナーを受けて考え方をガラッと入れかえていこうと思います。今の保険制度のまではこの先もわけがないとか、唾液検査をせずに治療をするのはおかしいとか、小児のメンテナンスの大切さとか言われば「確かに」と熊谷先生のお言葉には感動しきばなしでした。しかし、実際に自分も真似してやってみることを考えたとき、実習で衛生士さんがしているのを見せてもらったり時、絶望感でいっぱいになりました。本当に自分にはできるのか…国家試験をもらいたいからそれだけの大変な仕事だとされ、やっかいな職業についてましたと思いました。宿題ができるのかかなりの不安はあります。実際にOP診療所にすることに成功された先生のお話を聞いて参考になりましたのでできることをやってみようと思います。衛生士という仕事についてからには医療人として誇りを持てるようになります。山形まで来てこちらのセミナーを受けることができて良かったです。これからは苦手な勉強と練習に取り組んでもっと向上心をもとうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーを終えて、
まず私は今年の4月で衛生エ 2年目、そして
医院は 開院して 約 クヶ月。 毎日毎日
目の前にあることを一生懸命こなすことで
精一杯で 何の目標もなく毎日を
終えていました。 今回 様々なご訪問をして
私も日吉歯科の衛生エさんになりたい
なってやる! と 目標ができました。
まずは練習、特訓の日々ですが 医院の将来
そして患者さんの幸せのために頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科では、今まで作りあげられてきたMTMがこの時期に
浸透してあり、患者の口コミで「広がる仕事なん」と、とても
衝撃を受けました。

だからこそ患者であっても、すぐにDHが担当させ患者をなす
とくことだけの、説明のし方、資料、患者教育ができる
きるその流れがいいからと、院内に定着していく感じを
感じました。

私は、昨年の7月に本院である江崎デンタルクリニックに入局し、
今まで、MTMを教わってきました。そして、4月8日より小児歯科
であるクレヨンキッズに移動することになりました。この2ヶ月間のMTM
をこちらで55人と教わった55人の改善点があり、そこから見直
しへいくことを決めた。今までのやり方を見直した上で、
小児で55人と関わっているのがまた、開院したばかりの、かけ出
しの医院でどのようなデータが出てくるのか、スタッフと共に
がんばっていこうと、楽しめであります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

■ 3年前の4月にDHに泊り、その後の3ヶ月後も6月にDH見学セミナーを受講させていたしました。MTMとは何ぞうという状態で受講し、その後様々な講演会やチームミーティングにおいてMTMについて学ばせていただきました。今回小児歯科の分院ができため改めてOPセミナーを受講し、1からMTMについて学び、ここがなぜとても光榮です。患者さんの多くは、まだまだ歯が痛くなかった時に来院し、なぜメンテナンスを行わなければいけないのか理解をしていない人がほとんどです。そういった価値観を持って来院した患者さんに対して、見えないリスクを見えるように伝え理解してもらうことは大変なことではありますけれど、本当に大切なことなんだなと実感しました。患者さんは自分が何が大切なのか、どこがリスクなのかを知らないので、情報提供や患者教育をできるようになると「なるほど」と思いました。スタッフ全員で同じ目標、同じ志を持つて行なうことはとても大変だと思いますが、頑張っていきたいく思います。

そのためには、スタッフ全員でたくさん勉強をして自信を持って患者さんに伝えられるようになるまで成長をしてきたいく思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

（年前はMTMって何？と思いつまいで山形に来させて頂き MTMをやってみたと強く思えずドライなだけでした。
やさからには成功させたい、そのためには明日から自分にまじく日々努力していきたいと思いまして。
昨日から私の行動パターンに付きました。
ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 日吉歯科医院で働かれている Dr. や DH はみんな プロフェッショナルで"とてもステキだな"と思いました。
命の寿命と歯の寿命を逆転させることができるように、できることからチャレンジしてみようと思います。
- 何事も妥協せずに、期限を決めて、トレーニングをしっかりして、身につけてたいと思います。
実際に初診の流れを見ることができ、写真のとり方やレントゲンの撮り方を分かりやすく学ぶことができました。
- 熊谷先生に会えてうれしかったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

医療というと日本は 保険診料があたり前のように思っているので、正直、MTM導入についてこのままと、サリバテスが自費診療に付るので地域の方に受け入れてもらえるか不安はあるが、OPセミナーを受講して、リスクアセスメントは絶対に必要だと感じたので、MTMを導入していく患者さん口腔、全身の健康にこれまで以上と強く感じました。各協力をせず、明日からの診療で実践していくことを鬼にして。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DHになりたての頃、希望に燃えて予防をしきり
したいと思っていました。

しかし、実際は日々の忙しさの中で初心を
忘れていたように思います。

MTMについて学び、これを実践できれば
すばらしいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、オーラルフィジシャン育成セミナーに参加させていたくまで、どういったことをするのか分からず参加したのです。お恥ずかしいですが、私は日頃患者さんにP精検をしておりましたが、自分がされた事はないのです。治療中の歯もありますし、カリエスもあります。自分の口腔内の状態がどんなかも分からず、患者さんをみていたかと思うと恥ずかしいかぎりです。

今回のセミナー 大変勉強になりました。

単純に私も川口より日吉歯科に通っていましたと思いました。帰りましたらスタッフどうして"トレーニング"してまいりたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所